



ほこほこタイムズ



学校教育目標 : ほんき ころろ たくましく
(チャレンジする子・やさしい子・たくましい子)

令和5年3月1日 文責 望月 辰博

ラスト1ヶ月!

3月は1年のまとめの月であると同時に次の学年への意欲を



一層感じていく1ヶ月でもあります。6年生は中学校へ向けて、5年生は最高学年へ向けて、4年生は高学年へ向けて、3年生は上学年へ向けて、2年生はリコーダーや習字、理科などの新しい学習が入ってくる学年へ向けて、そして、1年生は入学してくる新1年生を迎える先輩として などなど、ワクワクと同時に不安なこともあるかと思います。それぞれの学年でしっかりと話をしていくと思いますが、ご家庭でもより一層意欲が増すよう励ましてほしいと思います。あと1ヶ月よろしくお願ひいたします。

新1年生体験入学

2月10日(金)に、4月に入学する新1年生の1日入学がありました。4人のお友達が鉾立小学校に来ました。以前健康診断で来ましたが、教室に入るのは初めてです。1年生が学習したことの発表をしたり、5年生が鉾立小学校の楽しいところを紹介したりしました。



下駄箱でお迎え



箱 どん
入 んぐ
れ り
ゲ ー
ム



手作り紙芝居



5年生とも交流

ボランティアの方へのお礼の会&地域学校協働事業連絡会

【6年生による和太鼓】

6年生が全校の代表として、「お礼の会」を企画しました。コンサートで披露した和太鼓を演奏しました。



全校の子ども達から、ボランティアの方へのお手紙を6年生が代表で渡しました。

【第2回連絡会】

この1年間お世話になったボランティアの方々にお越しいただき連絡会を行いました。「あいさつを地域も盛り上げたい」「子ども達がワクワクするような活動を」「学校が必要とする支援・協力を分かりやすく提示してほしい」など、今回いただいたご意見をもとに来年度さらに協働的な活動ができればと考えております。



東兎中学校オープンスクール

2月13日（月）6年生が2回目の東兎中学校のオープンスクールへ参加しました。1回目とは違う授業の体験をしたり、胸上小のお友達と一緒に給食を食べたり、充実した1日を過ごしました。



校内見学
4階や体育館にも行きました



社会授業
地球誕生から現代を
1年間で表すと…？



美術授業
「スパッタリング」技法



英語授業
すごろくで英語で質問



体育授業
体ほぐし！チームワークよく！

（2月24日は開校記念日）

昭和8年2月24日現在の校舎ができあがった記念の落成式が行われ、この日が銚立小学校の開校記念日となっています。2月24日の給食放送で校長から銚立小学校の歴史について話をしました。今年は、「銚立」の云われについての話と、最後に「これからは、皆さんが夢を持ち、自分らしさを持って過ごすことが、先輩方や地域の方に感謝することにつながります。新しい銚立小の歴史をつくっていきましょう。」と締めくくりました。



ミニミニ避難訓練

21日朝、月1回のミニミニ避難訓練を行いました。今回は、その後4年生が1・3年生の教室へ行き、社会科で学習した防災についての話をしました。事前のアンケートから避難の時の合言葉を勘違いしている人がいたので、その確認や作成した防災カードの利用について話をしました。他の学年にも、後日話をする予定です。



家で被災した時の
避難場所や家族との約束
を確認してみてください。

防災カード

① 避難場所

② 家族との約束

③ 住所

連絡先(電話番号)